



La Coalición Playas Pa'l Pueblo, compuesta por varias organizaciones comunitarias y ambientales y ciudadanos hizo entrega al Hon. Alejandro García Padilla de miles de endosos de ciudadanos que apoyan la petición para que designe como “Bosque Costero de Carolina” al único parche significativo de vegetación en todo el litoral de la zona metropolitana.

Esta propuesta del Bosque Costero es la respuesta del Campamento Playas Pa'l Pueblo al impase mantenido en los pasado 10 años y que ha provocado mantener el campamento de desobediencia civil más largo en la historia de nuestro país.

